
         
 

 

 
 

 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN – Stadtverordnetenfraktion Niddatal 

Fraktionsvorsitzender Oliver Seuss Tel: 0177 9614583   
eMail: oliveraseuss78@gmail.com 
 

An den Stadtverordnetenvorsteher 

Herrn Florian Porth 

über die Stadtverwaltung 

Assenheim, Hauptstraße 2 

61194 Niddatal 
 

28.04.2021 

Anfrage  
 

Sehr geehrter Herr Porth, 

 

wir bitten Sie, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung zu nehmen. 

 

Wartung der Vorfluter / Pflege der Überflutungsgräben 
 

In diesem Frühjahr haben extreme Niederschläge dazu geführt, dass die Flussläufe der Nidda und der 

Wetter bedrohliche Pegelstände erreicht hatten. In der Gemarkung Assenheim war die Wetter 

großflächig über die Ufer getreten und hat dabei etliche landwirtschaftlich genutzte Flächen 

überflutet. Wir konnten in diesem Zusammenhang beobachten, dass etliche Vorfluter stark 

verunreinigt und ungepflegt waren. Dadurch staute sich in Teilbereichen bereits der Vorfluter und es 

kam zu Überschwemmungen in Teilbereichen, die vor einer Überschwemmung geschützt werden 

sollten.  Wir haben daher folgende Fragen:  

 

1. Findet im Bereich der Gemarkung Niddatals eine regelmäßige Reinigung/Wartung der 

      Überflutungsgräben/ Vorfluter statt und wer ist dafür verantwortlich? 

 

2. Gibt es in diesem Bereich regelmäßige Wartungs- und Reinigungsarbeiten oder werden diese 

      Arbeiten nur nach Inaugenscheinnahme durchgeführt? 

 

3. Im Hinblick auf die immer kritischer werdende Versorgungslage mit Wasser fragen wir uns, ob 

es inzwischen ein Konzept gibt, das oberflächennahe Wasser, speziell nach größeren 

Niederschlägen nicht sofort über das Vorfluter-System in die Flussläufe zu befördern? 

Rückhaltung von Niederschlagswasser (Versickerung) wäre vor allem im Hinblick auf 

Grundwassergewinnung ein erheblicher Beitrag zur Entspannung der Versorgungslage mit 

Wasser. Der schnelle Abtransport von Niederschlagswasser ist kontraproduktiv. 

 

4 .  War der Magistrat der Stadt Niddatal diesbezüglich schon aktiv? Wenn ja, was kann der 

      Magistrat berichten?  

  
 

Mit freundlichen Grüßen 

Der Fraktionsvorsitzende 


